

Frage aus der Ausschusssitzung Februar 2014:

Warum ist die Tiefgarage Adendorfer Straße 6 - trotz Freigabe im November 2013 durch die Bauaufsicht der Stadt Meckenheim - immer noch nicht wiedereröffnet worden?

Antwort der Verwaltung:

Der Betreiber hat nach der Wiederinbenutzungnahme festgestellt, dass sich in der Tiefgarage zwischenzeitlich Personen widerrechtlich aufgehalten haben. Daher ist von dieser Seite aus vorgesehen, die Zufahrt mit einer Toranlage zu versehen. So wäre es möglich, nur Zufahrtsberechtigten bzw. -privilegierten den Zugang zur Garage zu gewähren. Die Baugenehmigung wurde dem entsprechend bereits abgeändert, der Abschluss der Maßnahmen ist für Mai 2014 geplant. Im Anschluss daran ist die Eröffnung der Tiefgarage geplant.